

《单词百科:lymphocyte是什么意思?lymphocyte怎么发音?lymphocyte的解释和用法》

英语单词lymphocyte是什么意思?lymphocyte怎么读?lymphocyte怎么发音?简答网为您整理了lymphocyte的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



lymphocyte怎么读

lymphocyte的读音:[l m f sa t]

lymphocyte的意思

1、n. (出现在血液、淋巴液中的) 淋巴球 , 淋巴细胞;

lymphocyte的相关词组

1、periarteriolar lymphocyte sheaths [医]微动脉周围淋巴细胞鞘;

2、atypical lymphocyte [医]非典型淋巴细胞，异型淋巴细胞；

3、cytotoxic lymphocyte 细胞毒性淋巴细胞，细胞毒素淋巴球；

lymphocyte的双语例句

1、Methods: 430 cases with infaust gravidity and labor were analyzed using blood lymphocyte chromosome G banding technique.

方法: 对430例不良孕产史夫妇进行外周血淋巴细胞染色体G显带分析.

2、Objective To observe autophagy in peripheral blood CD 4 + T lymphocyte of asthma patient.

目的观察分离培养的哮喘病人外周血CD4+T淋巴细胞的自噬现象.

3、Methods: To weight immune organs, detect macrophage phagocytosis and hemolysin antibody production, lymphocyte transformation and MTT.

方法: 采用免疫重量法计算脾脏和胸腺指数、巨噬细胞测定法及溶血素测定法、淋巴细胞转化实验、MTT法测定.

4、Scanning electron micrograph of human immunodeficiency virus budding from a cultured lymphocyte.

扫描电子显微图像显示人类免疫缺陷病毒从一个培养的淋巴细胞芽出.

5、Five patients with malignant hematosis were received donor lymphocyte infusion (DLI) after transplantation .

对5例恶性血液病实施 供者 淋巴细胞输注.

6、Objective : To study engraftment kinetic for directing donor lymphocyte infusion (DLI).

目的: 观察移植动力学变化,指导供者淋巴细胞输注 (DLI).

7、BDP does not directly influence the intercellular RNA metabolize of the lymphocyte.

不直接影响淋巴细胞内的RNA代谢.

8、Immunopathologic studies demonstrate the important role of the T lymphocyte in the sympathetic ophthalmia pathogenesis.

免疫病理学研究证实:T淋巴细胞在发病机制中起着重要的作用.

9、 We analyzed LFA expression in lymphocyte subpopulations in DS children and in age matched controls.

一些研究调查发现这些不同淋巴细胞分群的比例改变在胎儿时期便开始.

10、 If lymphocyte NTE act ivity were inhibited more than 69.5 % , animals suffered from delayed neuropathy.

其中NTE活性抑制 $\geq 69.5\%$ 的鸡, 在染毒后8 ~ 17天全部出现迟发性神经病症状.

11、 Fig .4 There could be more than 20 sections of mitochondria in a lymphocyte.

图5凋亡淋巴细胞内结构异常的线粒体,主要表现为肿胀,嵴紊乱,嵴减少,消失.

12、 The weights of immune organs, the function of macrophages rate of lymphocyte transformation were detected.

测定小鼠免疫器官重量, 巨噬细胞吞噬功能,淋巴细胞转化率.

13、 Methods Subsets of blood T lymphocyte in 93 patients with SARS were detected by flow cytometer.

方法采用流式细胞仪对93例临床确诊的SARS患者、50例获得性免疫缺陷综合征(AIDS)患者及64例健康体检者外周血T淋巴细胞亚群进行检测.

14、 A neutrophil is seen on the left, and a large, activated lymphocyte on the right.

左上是一杆状核嗜中性粒细胞, 右下可见一个大的、 被激活的淋巴细胞.

15、 Cellular immunity refers to the ADCC brought out by intravital T lymphocyte irritating by the antigen.

细胞免疫是指体内的T淋巴细胞被抗原刺激后产生细胞毒作用.

16、 B cell: A type of lymphocyte that a major role in the body's humoral immune response.

B(淋巴)细胞: 一类在身体的体液免疫反应中起主要作用的淋巴细胞.

17、 Effects of Matriline injection on T? lymphocyte subsets of patients with malignant tumor after gamma knife radiosurgery.

复方苦参注射液对恶性肿瘤患者伽玛刀放射治疗后T 淋巴细胞 亚群的影响.

18、 This activity of EPF in pregnancy serum was realized by TH lymphocyte.

孕血清中EPF活性主要通过对T_ H细胞的作用实现.

以上是简答网为您整理的lymphocyte怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于lymphocyte的用法、lymphocyte的释义、lymphocyte的相关详情请点击：
：<https://dict.jiandongshicai.cn/lymphocyte>

